



庁舎外壁は素焼きの色調に

第6回役場庁舎建設委員会が1月22日、ふるさと産業文化館で開かれ、建設委員会の行動経過報告や庁舎外壁の検討、建設工事の進捗状況報告に続いて建設現場の視察が行われました。

行動経過については、昨年1月に設置された公募委員など60人で構成する建設委員会での検討内容や地権者説明会、設計業者選定、起工式、建設工事総合定例会議結果などを報告。また、外壁については、景観に調和する土器をイメージした素焼き調のタイルの色な



順調に工事が進む現場を視察する建設委員



庁舎外壁などの検討が行われた建設委員会

どを協議し、了承を得ました。さらに、工事進捗状況では、昨年7月の着工以来、杭工事や掘削工事、基礎配筋工事などが予定どおり順調に進んでおり、1月末予定の建築工事進捗率は15・5%であることなどが報告されました。次に、屋外トイレや駐輪場の配置については、利便性などを考慮して駐車場に近い方へ配置替えしたことが了承されました。

最後に、庁舎1階床の施工など



1階の基礎工事が行われている建設現場

の基礎工事が行われている建設現場を視察し、工事の進捗状況を確認しました。今後も予定どおり建築、機械、電気の工事を進め、平成17年1月末の完成を目指します。